



Ferienprogramm: Pizza backen mit dem Neubeurer Bürgermeister

Beitrag

Ferienprogramm mit den Neubeurer Bürgermeistern

In Neubeuern ist es Tradition, dass der Bürgermeister im Rahmen des Ferienprogramms eine Aktion für die Kinder plant. Am vergangenen Samstag waren 30 Kinder beim "Bürgermeisterausflug" dabei. Bürgermeister Christoph Schneider und 2. Bürgermeister Wolfgang Sattelberger marschierten mit den Kindern vom Rathaus auf den Sondert-Hof, wo sie gemeinsam mit den Kindern am Steinofen der Familie Pichler, die den Tag gestaltete, Pizza backten. Bei herrlichem Wetter wurde Teig gerollt, geschnippelt und belegt, ehe die Pizzen verspeist wurden beziehungsweise das ein oder andere Stück für die Eltern aufbewahrt wurde. Nach dem Essen bestand für die Kinder die Möglichkeit am "Sunnertscht-Hof" zu toben und den Stall sowie den Hof zu entdecken.









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Christoph Schneider
2. Ferienprogramm
3. Neubeuern